

皆さんおはようございます。

先々週の金曜日、1学期終業式からわずか10日で、新学期を迎えることになりました。

この間、高体連の大会等に参加したり、3年生の卒業公演として他校の部員を招いて劇を上演したり、文化祭に向けての大きな作品作りに精を出したり、皆さんの活動状況を見せてもらったり、顧問の先生から聞かせてもらいました。終業式の式辞では、生活リズムを崩さず、充実した日々を送ることをお願いしていましたが、皆さん、どうでしたか？

さて、この2学期は、期間も長いですが、大事な期間です。

3年生は、一人ひとりの進路を決め、実現する期間となります。すでに専門学校のAO入試面接を終えている人、応募前職場見学に参加し、求人票を読み込み、企業研究を進めている人、大学・短大の公募制推薦入試に向け、入試対策を講じている人、センター試験や一般入試を見据えて準備をしている人、一人ひとりが悔いなく自己実現できるように、引き続きから準備を怠らずに、取組を進めて下さい。模擬面接では、皆さんの志望動機やこれまで取り組んできた成果などを聞かせてもらいます。自信を持って、受け答えできるよう、今を大切に走りきって下さい。

2年生、1年生も、来年度の科目選択調査の折に、各自の進路について考える時間がありましたよね。自分が就きたい職業、学びたい分野について、一定希望や候補を持っていると思います。学習面では、1学期に学んだ基礎的な内容をもとに、この2学期は、より深める時期になります。各自が希望する進路を実現するためにも、今のうちに必要な知識や技術をしっかりと身につけましょう。

この2学期が再開する今日、この時に、皆さんには、次の言葉を紹介しておきます。

雨垂れ石を穿つ

どういう意味が分かりますか？どのような漢字を書くか思い浮かびますか？

どんな小さな努力でも継続すれば、きっと大きな成果を得られる！

皆さん、今日できることを少しずつ、継続的に取り組みましょう。

皆さんが、しっかりと学習活動に取り組めるよう、この2学期は教職員もがんばります。

私が赴任した4月以降、色々な機関や同窓会の方々と、相談・調整をし、校内の学習環境の改善策を練ってきました。1学期および夏休み中には実現できなかったのですが、この2学期は結実のとき、校内の学習環境を良くしていきます。

○書道教室・美術教室にクーラーを設置します。

○HR教室全部屋に、プロジェクタを設置します。

資料の提示や動画の視聴等、授業の進め方も工夫してもらいます。

皆さん自身も調べたことやまとめたことを発表するのに利用してもらいたいです。

○各手洗い場に、センサー式の水道栓を設置します。

新型コロナウイルス感染の脅威はまだ収まっていません。引き続き、新たな生活様式の徹底は必須です。特に、登校時、入室前の手洗い、教室移動の前後には、手洗いを徹底して下さい。水道栓を捻る、石鹸のついた蛇口を洗い流す等の煩わしさは解消させます。

他にも色々と改善していきますが、これら以外にも、先生方には、より分かる授業を、皆さんが授業を楽しめるような工夫をお願いしています。個々に、得意・不得意はあると思いますが、各科目への興味関心や、各自が少しずつでも学習し、力が就いた実感が抱けるような授業を探ってもらいます。そのためには、皆さん自身、宿題や予習・復習など最低限の取組はして下さい。今月末からは、皆さんの日々の学習状況も見せてもらいますよ。私自身が皆さんと一緒に授業に参加し、授業への取組状況を見させてもらいます。また、放課後・週休日の部活動などの活動も見せてもらいます。

最後に数点確認します。

- ・校内の密になる場でのマスク着用、手洗いの徹底等の新たな生活様式を遵守して下さい。
- ・昨日の自分より少しでも成長した今日の自分のために、努力を継続して下さい。
この2学期、しっかりと楽しみましょう。
- ・まだまだ残暑が厳しい日々が続いています。熱中症対策としての水分補給や、快食・快眠などの健康管理は各自しっかりしましょう。

以上で、私からの話を終わります。

Let's Begin !